

[SECCIONES]

VIVIR

- Local
- Costa
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

VIVIR

«Lorente está brindando grandes aportaciones científicas a España»

El investigador de la UGR recibe la Medalla de Honor de la Fundación Rodríguez Acosta El rector destaca del científico «su inteligencia excepcional, generosa y muy luminosa»

IDEAL/GRANADA

El carmen de la Fundación Rodríguez-Acosta acogió ayer el acto de entrega de la Medalla de Honor de dicha institución, que en esta XXIX edición ha recaído en el profesor José Antonio Lorente Acosta por su labor como Director del Laboratorio de Identificación Genética de la **Universidad de Granada**. Se trata de la primera Medalla de Honor que la Fundación impone a un científico.



El rector de la Universidad, David Aguilar, y el presidente de la Fundación Rodríguez-Acosta entregan la Medalla de Honor a Lorente. /JUAN ORTIZ

El Presidente de la Fundación, Miguel Rodríguez-Acosta, abrió el acto con una cita de José Ortega y Gasset, «uno de los más relevantes miembros fundacionales de esta casa», y recordó unas palabras del filósofo que decía que «el científico viene a ser el monje moderno» y que la ciencia «es una de las cosas más altas que el hombre hace y produce». Bajo este preámbulo, Rodríguez-Acosta expresó que para la Fundación es un honor otorgar la Medalla de Honor a un investigador como Lorente «porque se nos permite participar como mudos espectadores en un reconocimiento público y clamoroso en el campo científico».

Tras estas palabras, el rector de la Universidad, David Aguilar, y Rodríguez-Acosta entregaron a Lorente el galardón. Al recibirlo, éste destacó sentirse «privilegiado como persona y como profesional», y dedicó el premio a su maestro, el profesor Enrique Villanueva, a su equipo de investigación de **la UGR**, y en especial a su familia, «por su apoyo y su cariño que me hacen perseverar en esta profesión».

«Trabajo y trabajo»

También se acordó de las tres primeras palabras que su padre le escribió cuando le compró una pizarra para estudiar: «Trabajo, trabajo, trabajo». Y subrayó que la capacidad de trabajar «aún no la he perdido y espero no perderla». David Aguilar cerró el acto con unas palabras de agradecimiento a la Fundación Rodríguez-Acosta «por promover la cultura y la ciencia en nuestra sociedad».

Asimismo, destacó la figura del profesor Lorente que «está brindando las mayores aportaciones científicas tanto a **la UGR** como a España» y del que subrayó «su gran compromiso social que le han hecho ser un referente humano y ético». También dijo que está dando un gran empujón a toda la sociedad científica y a las generaciones venideras que se ven reflejadas en él». Aguilar apuntó que con Lorente «está asegurada la continuidad de esas generaciones porque él es una inteligencia excepcional, generosa, apasionada, muy luminosa y serena», además de ser un hombre «cortés, generoso y cabal».

Imprimir | Enviar

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Texto

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías N
- Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas D

- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock

- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats D
- Amistad

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT



publicidad